



Request For Proposal # NRCan-5000014243

Questions and Answers - # 1

1. Will NRCan consider extending the deadline for completion from May 30, 2014 to June 30, 2014?

NRCan will not consider extending the deadline for the completion of the study.

2. Will NRCan consider extending the deadline for submission from March 26, 2014 to April 9, 2014?

NRCan will not consider extending the deadline for the submission of proposals.

3. Will NRCan provide the "single average EU default value" under Supply-Demand Scenario iii, or is it our responsibility to develop this value?

NRCan will work with the contractor to establish a single average EU default value for the purposes of this study.

Demande de Proposition n° NRCan-5000014243

Questions et réponses - # 1

1. Est-ce que RNCan considère de prolonger la date limite pour la délivrance du 30 mai 2014 au 30 juin 2014?

RNCan ne va pas considérer prolonger la date de délivrance du rapport.

2. Est-ce que RNCan considère de prolonger la date limite des soumissions du 26 mars 2014 au 9 avril 2014?

RNCan ne va pas considérer prolonger la date limite pour la soumission des propositions.

3. Est-ce que RNCan va donner la "valeur unique moyenne par défaut de l'UE " sous le scénario de demande et de offre iii, ou est-ce que c'est notre responsabilité de développer cette valeur?

RNCan va travailler avec le contracteur pour établir une valeur unique moyenne par défaut de l'UE pour les besoins de cette étude.